
Bloque Espiritual No. 45 

El Mundo en Dolores de Parto 
 

“Porque sabemos que toda la creación gime a una, y a una está con dolores de parto hasta ahora; y no sólo ella, 

sino que también nosotros mismos, que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de 

nosotros mismos, esperando la adopción, la redención de nuestro cuerpo.” 

Romanos 8:22-23, 

 

Cuán agradecidos estamos por la Palabra profética para esta hora, “Tenemos también la palabra profética más segura, a la cual 

hacéis bien en estar atentos como a una antorcha que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca y el lucero de la mañana 

salga en vuestros corazones.” (II Pedro 1:19). Ahora más las palabras del Hermano Branham, profeta de Dios para el día en el que 

estamos viviendo: 

El mundo ahora está en dolores de parto. Lo viejo tiene que ser suprimido, para que lo nuevo pueda nacer; igual como una 

semilla tiene que pudrirse, para así poder dar vida nueva (Juan 12:24). 

Y cómo los dolores, dolores de parto estremecieron al mundo. En la Primera Guerra Mundial, ella tuvo un dolor tremendo, 

porque tenían gas venenoso, y las otras cosas, que casi lograron destruir el mundo. Y en la Segunda Guerra Mundial, ella tuvo otro, 

con dolor más fuerte; tuvieron bombas aéreas, y también la bomba atómica. Ella no puede soportar otro dolor de parto. Con estos 

proyectiles, y cosas hoy día, otra guerra más la sacará de órbita, pero ella ahora será librada. Y habrá una nueva tierra (Isaías 65:17-

25). La Biblia dice que la habrá. 

Bajo el Mensaje de cada profeta, Israel recibió un dolor de parto; porque estos profetas llegaban a la escena después que los 

teólogos y clérigos tenían a la iglesia toda en forma organizada. Y cuando esos profetas venían a la escena con ASÍ DICE EL SEÑOR, 

sacudían esas iglesias, y eso producía un dolor de parto. Por fin, ella tuvo dolores de parto hasta dar a luz un Hijo del Evangelio, el 

cual fue la Palabra misma hecha carne (Juan 1:1-3, 14). 

Así que la iglesia realmente está en dolores de parto el día de hoy, nuevamente, para el nacimiento del Hijo, el Hijo de Dios 

viniendo otra vez. Todos nuestros teólogos, todos nuestros sistemas, todas nuestras denominaciones, todo se nos han podrido. Así 

que estamos en dolores de parto, y un Mensaje de Dios siempre le causa dolores más fuertes a la iglesia, pero dentro de poco 

ella dará a luz una Novia, que traerá a Jesucristo a Su Novia. [1] 

Noten, ahora en el capítulo 13 de Isaías. Comencemos con el versículo 6. “Aullad, porque cerca está el día de Jehová; vendrá 

como asolamiento del Todopoderoso.” 

Ahora miren aquí la apertura de este Sexto Sello. Aun 713 años antes de Cristo, y eso ya hace 2000 años; así que eso sería 

como 2700 años. Isaías vio este Sello allí. Muy bien. 

“Por tanto, toda mano se debilitará, y desfallecerá todo corazón de hombre.” 

¿Qué dijo Jesús? “Por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará. (Mat. 24:12), “Y los corazones de los 

hombres les fallarán por temor; el bramido del mar.” (Lucas 21-25:28). ¿Ven? El corazón de los hombres falleciendo. 

“Y se llenarán de terror; angustias y dolores se apoderarán de ellos; tendrán dolores como mujer de parto; se asombrará cada 

cual al mirar a su compañero; sus rostros, rostros de llamas.” 

Noten bien, aquí, “sus rostros, rostros de llamas”. Voy a retener eso. 

“He aquí el día de Jehová viene, terrible, y de indignación y ardor de ira, para convertir la tierra en soledad, y raer de ella a sus 

pecadores. Por lo cual las estrellas de los cielos y sus luceros no darán su luz; y el sol se oscurecerá al nacer, y la luna no dará su 

resplandor. Y castigaré al mundo por su maldad, y a los impíos por su iniquidad; y haré que cese la arrogancia de los soberbios, y 

abatiré la altivez de los fuertes.” (Isaías 13:6-11). 

Allí pueden ver, exactamente, Isaías vio lo mismo, de lo cual Jesús habló, lo cual los Siete Sellos están revelando. Cuando Él está 

purificando la tierra con tribulación, es el tiempo de la Tribulación, este Sexto Sello. Sí, él fue profeta, y la Palabra de Dios le fue 

dada a conocer. Hace ya 2700 años. 

¡Verdaderamente! Yo sólo quiero decir esto. Como dice Isaías, refiriéndose al mundo entero: “Dolores como mujer de parto”, la 

creación entera está con dolores de parto (Juan 16:21-22). Y ¿de qué se trata toda esta angustia y dolor? La tierra misma, la naturaleza, 

está como una mujer en el tiempo del parto. 

Fíjense bien. Y eso no es solamente acá, sino por todo el mundo, todo está contaminado. Y el mundo, la naturaleza… ¡Que Dios 

tenga misericordia! El mundo entero está con dolores de parto. El mundo está haciendo el esfuerzo, está en angustias, como 



dijo Isaías. Pero ¿por qué? Es que está tratando de dar a luz un mundo nuevo para el Milenio. Está tratando de dar a luz un 

mundo nuevo, para un pueblo nuevo que no pecará ni lo corromperá. Correcto. Está en dolor de parto. Por eso nosotros también 

estamos en dolor de parto; Cristo, para producir la Novia. Todo está en angustia y gimiendo (Rom. 8:22-23), porque algo está 

a punto de acontecer. Y esta Sexta Plaga da lugar a todo eso. 

Hermano, los terremotos acontecen, las estrellas se estremecen, habrá erupciones volcánicas, y la tierra se renovará (Ap. 6:12-

17). Lava volcánica brotará del centro de la tierra. 

Y les digo que un amanecer de estos cuando Jesús y Su Novia vengan de nuevo a la tierra, habrá allí un paraíso de Dios (Ap. 

19:11-16). Entonces los guerreros de la batalla caminarán por todo eso juntamente con sus amigos y sus seres queridos. Se oirán por 

todos lados los dulces cánticos de las huestes Angelicales. Entonces El dirá: “¡Bien hecho, bien buen siervo y fiel! Entrad pues en el 

gozo de tu Señor que ha sido preparado para ti, lo cual debías haber tenido allá antes que Eva diera lugar a todo este pecado.” (Mat. 

25:21). Amén. 

Sí, el Sexto Sello va a hacer algo. Sí señor. Ciertamente el mundo entero está gimiendo y en dolor, para la Edad del Milenio. 

Ya pronto es el tiempo para que se abra el Sexto Sello. Y cuando eso suceda, allí será el fin. La Novia ya habrá subido. La 

Reina ya se habrá ido a tomar su lugar. Ella se ha casado con el Rey, mientras esto esté sucediendo. Y el remanente de Israel es 

sellado y listo para salir (Ap. 7:1-8), y entonces es cuando se desata la naturaleza. ¡Qué tiempo! [2] 

Se nos ha dicho por los profetas de Dios que vamos a tener una tierra nueva, un Cielo nuevo y una tierra nueva. Si Uds. quieren 

la Escritura de eso, es Apocalipsis 21:1. Juan dijo: 

“Yo vi un cielo nuevo y una tierra nueva: porque el primer cielo y la primera tierra se fueron”. 

Ya no existían. Ahora, si vamos a tener una tierra nueva, la tierra vieja y la tierra nueva no pueden existir a la misma vez. 

O, el mundo nuevo y el mundo viejo no pueden existir a la misma vez. No puede haber dos sistemas de mundos a la misma vez. 

Ahora, para tener la tierra nueva, la vieja tiene que morir. Ahora, si la vieja tiene que morir, entonces está en dolores de parto 

para una nueva ahora. 

Una de las primeras cosas que el doctor hace después de haber estado observando al paciente, es tomar la duración de los 

dolores, los dolores de parto. Él toma la duración de los dolores, cuán cerca están uno del otro y cuánto más fuertes se ponen 

cada uno de ellos. Uno tiene que ser más fuerte que el otro. El siguiente, más fuerte, haciéndose más frecuentes. Esa es la manera 

que él diagnostica el caso, por los dolores de parto. 

Bueno, si el mundo tiene que ceder al nacimiento de un mundo nuevo, examinemos algunos de los dolores de parto que estamos 

teniendo en la tierra, y luego veremos para qué día y cuán avanzada está ella en sus dolores de parto. 

La Primera Guerra Mundial mostró grandes dolores de parto. Mostró uno de los primeros dolores que ella había entrado en 

parto. Porque para ese tiempo de ella, habíamos producido las bombas, y teníamos ametralladoras y gas venenoso. La tierra pasó 

por eso, tuvo su primer dolor de parto. 

Y nos damos cuenta ahora, que tuvimos una segunda guerra, Guerra Mundial, y sus dolores fueron mucho más grandes. 

Más fuertes cada vez, los dolores de parto de la tierra. Ella casi cedió durante el tiempo de la bomba atómica, porque destruiría a 

toda una ciudad. Fueron mucho más grandes los dolores de la destrucción de la tierra, que los de la Primera Guerra Mundial. 

Ahora, ella sabe que su tiempo de liberación está a la mano. Esa es la razón que ella está tan nerviosa, y frustrada, como está, es 

porque hay una bomba de hidrógeno, y proyectiles del aire que pudieran destruir a todo el mundo. Una nación le teme a la otra, no 

importa cuán pequeña sea. Ellos tienen esos proyectiles que dicen que pueden dirigirlos por los satélites y dejarlos caer en cualquier 

parte del mundo que ellos quieran. 

La gente de la ciencia se ha metido en el gran laboratorio de Dios, a tal grado que ellos mismos se van a destruir. Dios permite, 

siempre permite que la sabiduría se destruya ella misma. Dios no destruye nada. El hombre mismo se destruye por medio de la 

sabiduría, como él lo hizo en el principio, tomando la sabiduría de Satanás, en lugar de la Palabra de Dios. Ahora, ella sabe que tiene 

que ceder. Ella no puede soportarlo. 

Así que, el mundo sabe que los dolores de parto de ella son tan grandes, que tiene que ceder. Hay un nuevo nacimiento, 

que está a la mano. Yo estoy agradecido por eso. Yo estoy cansado de este. Cualquiera sabe que aquí es un lugar de muerte, y 

dolor y toda clase de discrepancias. Yo estoy contento que ella tiene que ceder. Yo estoy contento que el tiempo está a la mano. 

Como Juan de antaño dijo: “Sí, ven, Señor Jesús.” (Ap. 22:16-17,20). 

Ahora, ella debe podrirse, por supuesto, como ya dije, para traer el nacimiento nuevo. Miren en lo que ella se ha podrido. 

¡Fíjense, mis hermanos! Ella está totalmente podrida. Su política y sus sistemas están tan podridos a más no poder. No hay un 

hueso sano en ella, en su sistema mundial, su política y sus partidos religiosos y lo que sea. Toda la cosa está podrida hasta el 

hueso. Algo tiene que ceder. Ella no puede soportarlo. Si Ud. pone a un George Washington y a un Abraham Lincoln en cada distrito 

de este Estados Unidos, y aun así ella no puede regresar. Está más allá de redención. 

Hay solamente una cosa que la puede ayudar, y esa es la venida del Creador. Amén. 



Ella sabe que tiene que ceder. Ella está en dolor y en angustia. Uno no sabe qué hacer. Uno está mirando de esta manera, y otro 

de aquella manera. Uno tiene temor del otro. Uno tratando de hacer algo o destruir esto. Este está tratando de contradecir eso y destruir 

al otro. Al grado, que ahora está en manos de hombres pecadores, quienes pudieran destruir a todo el mundo en cinco minutos. 

Así que ella sabe que no puede soportarlo. La gente sabe que no puede soportarlo. Y el mundo sabe que lo van a hacer, lo que va a 

suceder. 

Porque Dios lo dijo que iba a suceder. “Todos los cielos y la tierra van a estar en fuego”. Va a haber una renovación de toda la 

cosa, para que un mundo nuevo pueda nacer. Dios lo ha profetizado (II Pedro 3:8-10). 

Ella está podrida, en todos sus sistemas, y tiene que hacer eso, para podrirse. Por eso es que ella está tan nerviosa y su rostro 

enrojecido, y frustrada. Y terremotos, en todas partes, y por toda la costa. Y marejadas, y sacudiendo toda la costa, con terremotos 

y cosas. Y la gente escribiendo: “¿Nos salimos? ¿Nos salimos?” ¿Ven? Ellos no saben qué hacer. No hay una zona de seguridad 

mas que Una, ¡esa es Cristo!, el Hijo del Dios viviente. Todo fuera de Allí perecerá, tan cierto como Dios lo dijo. 

Ahora, Jesús nos dijo exactamente, lo que sucedería exactamente en este tiempo. Él nos dijo, en mateo 24, que la Iglesia natural 

y la Iglesia espiritual, “Serían tan parecidas (Gál. 4:21-31), personificadores, que engañarían al Elegido, si fuere posible.” (Mat. 

24:24). Como fue en los días de Noé: “Cómo ellos estaban comiendo, bebiendo, casándose y dándose en casamiento”, y toda esta 

inmoralidad del mundo que vemos hoy (Lucas 17:26:30). La Biblia, el Libro del Doctor, dijo que eso sucedería. Así que, cuando 

vemos esto sucediendo, sabemos que el nacimiento está a la mano. Tiene que ser. Sí, señor. Ahora, miramos eso, como la nación; 

no como una nación, sino un mundo. 

Ahora, Israel, la iglesia, empecemos con ella en su principio por unos cuantos minutos. Israel tuvo dolores de parto bajo cada 

profeta que vino a la tierra. Ella tuvo dolores de parto por causa de su Mensaje. Pero, ¿qué hizo? El profeta tenía la Palabra. 

Y ella había sembrado tanta podredumbre y había hecho tantos órdenes sistemáticos en su ser, al grado que este profeta la sacudió de 

su fundamento. Ellos fueron odiados por todos. Así que, por lo tanto, cuando Dios enviaba un profeta, la iglesia en sí entraba en 

dolores de parto. Porque, “La Palabra del Señor viene al profeta, y a él solamente.” (Amos 3:6-7). Esto es, la Palabra que ha sido 

hablada para ese día es hecha manifiesta por el profeta de esa edad, siempre ha sido así. Y las iglesias, ellas edifican tantos sistemas 

alrededor de la Palabra, al grado que él las sacude de su mecedora cuando él viene. Ella tuvo dolores de parto. 

¿Qué era? “¡Regresar a la Palabra! ¡Regresar a la Vida!” Los sistemas no tienen una Vida. Es solamente la Palabra de Dios 

la que tiene Vida (Juan 6:63). Los sistemas están edificados alrededor de ella, pero no tienen Vida. Es la Palabra la que da Vida. 

Su Mensaje sacudirá el remanente de regreso a la Palabra. Un grupito saldrá y creerá. En el tiempo de Noé, sólo fueron como unas 

ocho personas (Gen. 7:10-16). Pero, de todas maneras, Dios sacudió el remanente. Y, destruyó, al resto tuvo que sacudirlo. [3] 

Ahora, quiero que noten, que hubo un propósito triple del Sexto Sello. Hubo un propósito triple con los jinetes. Ha habido un 

propósito triple en todas estas cosas. Eso nos trae de nuevo al tres y al siete nuevamente, Siete Sellos, Siete Copas, y etcétera. 

Ahora, en tres y siete, que son los números de las matemáticas de Dios para revelar Su Palabra. Ahora podrán notar, como 

por ejemplo con los jinetes, salieron tres caballos. Uno fue blanco, otro rojo y el otro negro. Y luego en el cuarto caballo, pues, era la 

mezcla de todos ellos. ¿Ven? Un propósito triple… (Ap. 6). 

Ahora, también hallamos en esto, que el Sexto Sello, ahora estando abierto, fue con un propósito triple. Ahora, aquí están los 

propósitos. El primero es que las vírgenes fatuas tenían que pasar por el tiempo de la Tribulación para ser purificadas (Mat. 

25:1-13). Tenían que ser purificadas de sus pecados de incredulidad y de haber rechazado el Mensaje. Esto se logró con ella 

en el tiempo de la Tribulación. Vemos que ellas aparecen acá en Apocalipsis 7, allí entre el capítulo 6 y 7, donde había sido purificada, 

y les había sido dada su vestidura (Ap. 7:13-17). 

Ahora, ella no es la Novia. Pero es la iglesia, gente pura que quizás no tuvo oportunidad de recibir el Mensaje, o que de 

alguna manera fue cegada por estos falsos profetas. Y no tuvieron oportunidad; sin embargo son sinceros de corazón. Y Dios 

conoce sus corazones. Y aquí son purificados durante este tiempo. 

Noten que hay otro tiempo de purificación, el cual es para Israel, cuando se reúne. Ese es el segundo propósito. Dios purifica a 

Israel en el tiempo de la Tribulación. De entre los millones que se habrán juntado allá, habrá un grupo seleccionado de ciento 

cuarenta y cuatro mil, y ellos también serán purificados (Ap. 7:1-8; Daniel 12:1-3). Dios está purificando a Israel. 

Noten, la tierra entera debe ser purificada (Ap. 6:12-17). Será tal cosa que la luna, las estrellas y toda la naturaleza será 

purificada (Mat. 24:29-31). ¿Entienden de qué se trata? La tierra se está renovando, siendo purificada, preparándose para el Milenio. 

El Milenio ya viene. Y vean, todo lo que tenga cualquier suciedad, tendrá que ser purificado durante el Sexto Sello. 

Ahora, ahora, ¿han notado? En la apertura de este Séptimo Sello, también consiste de un misterio triple. Este, yo hablaré y 

he hablado, que es el misterio de los Siete Truenos (Ap. 10:1-7). Los Siete Truenos en el Cielo abrirán este misterio. Será 

justamente en la Venida de Cristo, porque Cristo dijo que nadie sabía cuándo Él volvería (Mat. 24:36). [4] 

Y ahora, nosotros sabemos. Nosotros estamos conscientes. La tierra acaba de pasar a través de algunos grandes dolores de parto. 

Y la Iglesia está pasando a través de algunos dolores de parto. Cada uno de los profetas, cuando ellos vinieron al mundo, fue un dolor 

de parto para la iglesia. El mundo ha pasado a través de la Primera Guerra Mundial, la Segunda Guerra Mundial, y ahora está 



listo para una Tercera Guerra Mundial. Y está en dolores de parto otra vez. Pero hay solamente una cosa que puede traer paz, y 

ése es Cristo. [5] 

Ahora, la Primera Guerra Mundial, Segunda Guerra Mundial, y ahora estamos listos para la Tercera Guerra Mundial; 

tambaleando por todos lados. ¿Qué es? Israel está en su patria, esperando su Mesías. La Iglesia Gentil, Lutero, Wesley, y ahora 

la edad Pentecostal se ha enfriado y ha vomitado al Señor Jesús, y ahora Él los está vomitando a ellos. Correcto, la edad Pentecostal 

(Ap. 3:15-18). Pero justamente al fin, antes de que sea destruido el mundo, Jesús dijo, “Así como fue en los días de Sodoma, así 

también será en la venida del Hijo del hombre.” (Lucas 17:26-30). Que la iglesia gentil recibiría el mismo poder, el mismo Angel, 

el mismo Testigo. Seguramente pueden ver eso. Es tan claro como claro puede ser. Hasta un niño podría verlo. [6] 

Antes de que una gota de agua cayera, Noé estaba en el arca. Antes de que el fuego pudiera herir a Sodoma, Lot ya se 

había ido. Padre, creemos, que aun antes de que los poderes atómicos hagan explotar esta tierra en pedazos, la Iglesia se habrá 

ido (I Tes. 1:9-10; Rom. 5:8-9). Estamos tan contentos, Señor. 

Y podemos mirar hacia el Cielo y ver al Hijo del Hombre levantándose de Su Trono para iniciar su venida hacia la tierra 

para el Rapto de Su Iglesia, y sabemos que Sus preciosos pies no tocarán esta tierra pecaminosa en ese tiempo; pues así como 

Rebeca viajó montada en el camello y saltó del camello, entre la casa de Abraham, afuera en el campo ella se encontró con su novio 

(Gen. 24:61-67). Oh, Dios, y la Iglesia encontrará a nuestro Novio en el aire (I Tes. 4:13-17). 

Oh, ayúdanos, esta noche, Señor. Da dulzura a nuestros espíritus, y quítanos toda amargura e indiferencia, y que estemos tan 

enternecidos con el Espíritu Santo. [7] 

Yo siempre he dicho que, en los días de Noé, Noé estaba en el arca antes de que cayera una gota de lluvia. Lot estaba fuera de 

Sodoma antes de que el fuego cayera (Lucas 17:26-30). Y la Iglesia estará en la Gloria antes de que caiga la atómica. Eso es 

correcto, antes de que caiga la atómica. [8] 

Ahora bien, este es el mensaje del tercer Ángel para el mundo. Y ¿saben qué?, el mensaje del tercer Ángel está saliendo ahora, en 

este día. Esto es el vuelo del mensaje del tercer Ángel, si Ud. es un estudiante de la Biblia (Ap. 8:13). 

Hubo tres ayes que le siguieron (Ap. 9:12). El primero aconteció en la Primera Guerra Mundial. El segundo aconteció en la 

Segunda Guerra Mundial. Uds. ven a lo que estamos entrando ahora. Muy bien. Estamos al final del camino. Posicionalmente, 

estamos ciertamente en la edad final. ¿Por cuánto tiempo? Yo no lo sé; nadie lo sabe. [9] 
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